
Costará unos
500 millones
La nueva línea del
Metrobús de Thcubaya
a Santa Fe requerirá de
fondos federales para
poder existir
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Eljefe de Gobierno capitalino
Marcelo Ebrard dijo que
el proyecto de Metrobús
para Santa Fe está sujeto a
la aprobación de recursos
federales por parte de la
Cámara de Diputados en el
presupuesto del próximo año

En entrevista tras encabe

zar la entrega de cinco mil tes
tamentos en laplancha del Zó
calo el mandatario comentó
que este sistema de transpor
te para la zona poniente de la
ciudad requiere de más de 500
millones de pesos que podrían
venir una parte del GDF con
cesionarios de las rutas de mi
crobús y sobre todo de apoyo
federal

Cabe resaltar que fue el do
mingo durante suprimer infor
me de gestión que eljefe dele
gacionalenCuajimalpa Carlos
Orvañanos dio a conocer que
impulsaráatravés del apoyo fi
nanciero de empresariosyde la
aportaciónpropiade lademar
cación la construcción de este
transporte masivo que movili
zará a cerca de 30 mil pasaje
ros diariamente

Vamos apelearlo en elpre
supuesto porque se estáfinan
ciando a nivel federal obras de
transporte en otras ciudades
menos en el DF para variar
señaló Marcelo Ebrard ayer

El proyecto contempla

una ruta de Metrobús
de 11 kilómetros
que saldría del
Metro TVubaya
circularía por
Observatorio y
Constituyentes
sin carril
confinado hasta

llegar a la zona
de corporativos en
SantaFe donde en carril
confinado haríaun circuito con
12 estaciones y de regreso a la
ciudad

Estamos evaluando no
de ahora tenemos ese proyec
to desde hace más de un año
y va a depender de cómo nos
vaya en la negociación presu
puestal Este es uno de los pro
gramas hay otro que tiene que
ver con el Centro Histórico en
fin vamos a ver cómo nos va

y ya les confirmo
explicó

En el mismo

sentido dijo que
la extensión de la

terminal de la Lí
nea 12 del Metro

hasta Olivar del Con
de en Alvaro Obre

gón y no hasta Mixcoac de
penderá de lo que aprueben
los diputados federales para la
Ciudad de México en el presu
puesto 2011

Marcelo Ebrard comentó la
semana pasada durante su vi
sita a San Lázaro que solicita
ría alrededor de 19 mil millo
nes de pesos para los distintos
programas de obrapúblicaque
tiene la capital
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